

**PARTICIPA EN ENCUENTRO MUNICIPALISTA**

# Reta Sheinbaum al INE

HILDA ESCALONA

La jefa de gobierno de la Ciudad de México afirmó en el evento que apoyará la Reforma Energética del Primer Mandatario

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, participó en el Encuentro Municipalista "Que siga la transformación y defensa de la soberanía energética", donde apoyó los ideales de la Cuarta Transformación y refrendó su total apoyo al Presidente, Andrés Manuel López Obrador, "allá el INE que nos sancione".

Al hacer uso de la palabra, la mandataria detalló que apoyar la Reforma Energética que propuso el Primer Mandatario, Andrés Manuel López Obrador es devolverle al país la soberanía energética nacional.

La funcionaria recordó que desde la entrada del Gobierno de la Cuarta Transformación se modificó el modelo económico y político que había sumido a México en una profunda desigualdad.

"Ya no gobierna más el poder de unos cuantos y los recursos públicos ya no se destinan a unos cuantos pues se pone al frente el interés de las mayorías", aseguró la mandataria.

Sheinbaum Pardo detalló que el nuevo modelo económico está basado en la austeridad republicana donde quedaron atrás los privilegios de los gobernantes y los grandes negocios al amparo del poder así como el indulto en el pago de impuestos a los grandes empresarios por lo que se distribuye la riqueza de forma directa entre el pueblo sin intermediarios.

"Por eso es el ataque de algunos de los grandes intereses que han perdido privilegios, la campaña de calumnias va a seguir, pero nuestro movimiento sigue conquistando conciencias y voluntades y nadie lo va a parar y para eso están aquí los seis candidatos que nos representan y que van a ganar, allá el INE que nos sancione".

La mandataria comentó que no se les debe olvidar de dónde venimos y seguirle dando el apoyo a López Obrador quien "no está solo".



Claudia Sheinbaum, durante el encuentro municipalista en el que participó /ROBERTO HERNÁNDEZ



**"Ya no gobierna más el poder de unos cuantos y los recursos públicos ya no se destinan a unos cuantos pues se pone al frente el interés de las mayorías"**

**CLAUDIA SHEINBAUM**

"Cuando hablamos compañeros justamente de no mentir es justamente porque no podemos traicionar la confianza de quien nos eligió".

Sheinbaum Pardo dijo que hoy tienen tareas muy claras como defender la democracia participativa, apoyar al Presidente en la Reforma Eléctrica que en pocas palabras dijo, significa recuperar la soberanía nacional en el sector eléctrico, fortalecer su movimiento haciendo buen Gobierno y fortaleciendo los ideales de la Cuarta Transformación, al término de su discurso, los asistentes comenzaron a gritarle a la mandataria, ¡Presidenta, Presidenta!

## Desactivan otros tres macroquioscos en CDMX

HILDA ESCALONA

Desde este 5 de marzo, otros tres Macroquiosco dejaron de ofrecer pruebas rápidas, lo anterior ante la disminución de contagios de COVID-19 en la Ciudad de México, informó la Secretaría de Salud (SEDESA).

Se trata de la Unidad Territorial Miguel Hidalgo y el que se encuentra a un costado de la explanada del Centro Tláhuac, ambos en la alcaldía Tláhuac. Asimismo, deja de operar el Macroquiosco ubicado en la salida de la estación Etiopía del Sistema de Transporte Colectivo Metro.

La población que requiera un test de detección gratuita podrá acudir a cualquiera de los 17 centros de salud en donde se aplican, así como en los seis Macroquioscos que continúan en operación.

Los Macroquioscos que permanecen en operación son en la alcaldía Álvaro Obregón los ubicados en el Gimnasio Francisco de P. Miranda, Colonia Lomas de Plateros el cual brinda atención de lunes a sábado de 09:00 a 13:00 horas.

En la alcaldía Venustiano Carranza permanece el que se encuentra en la explanada el cual da servicio de lunes a sábado de 08:00 a 14:00 horas.

Iztacalco también cuenta con el Macroquiosco que de localiza en la explanada de la alcaldía y da servicio de lunes a viernes en 9:00 a 14:00 horas.

En la alcaldía Gustavo A. Madero permanece el ubicado en la explanada de la alcaldía mismo que brinda atención de lunes a viernes de 08:00 a 15:00 horas.

**El nuevo modelo económico está basado en la austeridad republicana donde quedaron atrás los privilegios de los gobernantes**